

Reservistenkameradschaft Köllertal

Die Reservistenkameradschaft Köllertal trat am 30.04.2016 beim 40. Orientierungsmarsch der Reservistenkameradschaft Lebach mit 2 Wettkampfmannschaften. Die 1. Mannschaft bestand aus den Kameraden OTL Ditmar Wolz, SFW Andreas Schönweiß und aus OG Björn Grimm, die 2. Mannschaft wurde mit OG OA Christian Wolz, OG Marc Reinert und OG Sven Metz besetzt. Neben den 2 Mannschaften der Reservistenkameradschaft Lebach nahmen 9 weitere militärische und zivile Wettkampfmannschaften teil. Ausgangspunkt um 7.00 Uhr am Wettkampftag war bei optimalen Witterungsbedingungen der Helmut-Dittrich-Platz in Lebach/Zollstock. Von dort wurden die Wettkampfmannschaften mit militärischen Fahrzeugen des Landeskommandos Saarland zum Standortübungsplatz des ehemaligen Fallschirmjägerbataillons 261, der sogenannten „Höll“, in Lebach/Steinbach verlegt. Dort mussten die Wettkampfmannschaften mittels Koordinatenfeststellung, Koordinaten und Marschkompasszahl sowie Bezugspunktverfahren unterschiedliche Punkte und Kontrollposten ausfindig machen, an denen eine Fülle von Aufgaben zu bewältigen waren. Es mussten zwei Fragebögen mit militärischen und zivilen Fragen beantwortet werden, eine von einer Laiendarstellerin gespielte verletzte Person mittels einer Trage über einen vorgegebenen Parcours getragen werden (Verwundetentransport), Entfernungen geschätzt werden, Handgranaten gezielt in einen vorgegebenen Bereich geworfen werden sowie die Schießkünste mit einem Luftgewehr und in der AGSHP-Anlage in der Lebacher Kaserne unter Beweis gestellt werden. Abschließend mussten die Mannschaften von der Lebacher Kaserne einen Eilmarsch bis zum Helmut-Dittrich-Platz in Lebach Zollstock hinter sich bringen. Jeder der die reizvolle Landschaft kennt, weiß was dies bedeutet!!!! Nach dann ca. 15-20 Km wurde die Auswertung der Ergebnisse von den Leitenden des Wettkampfes vorgenommen. Ganz überraschend errang die 1. (Oldie)-mannschaft der Reservistenkameradschaft Köllertal in der Gesamtwertung den 2. Platz. Der hervorragende 5. Platz wurde von der 2. Mannschaft der Reservistenkameradschaft Köllertal belegt. Im Anschluss an die Siegerehrung wurde bei Lagerfeuerromantik und dem ein oder anderen Bier das Abschneiden unserer Mannschaften mit den anderen Wettkämpfern und den Organisatoren gefeiert. Wir hoffen im nächsten Jahr evtl. 3 Mannschaften stellen zu können und insgesamt die hervorragende Platzierung zu wiederholen. Wer Interesse an sportlichen Wettkämpfen und der Pflege von Kameradschaft hat, dies gilt sowohl für „Gediente“ und „Ungediente“, der ist bei unserer monatlichen Reservistenkameradschaftssitzung am ersten Montag im Monat um 20.00 Uhr im Heim der Marinekameradschaft Heusweiler (Alte Schule) in der Schulstraße in Heusweiler gerne gesehen.

